

Obstbaumschnittkurs und „Judas“ zu Gast

Nachrichten und Berichte der Ortsgruppe Gaquettesheim



Die erste Veranstaltung in diesem Jahr war der Obstbaumschnittkurs mit Stefan Oppmann am 17. Februar. In dem Kurs ging es um die Pflege und den Erhalt von Streuobstbeständen. Am Vormittag beschäftigten wir uns mit dem Erziehungschnitt bei jungen Obstbäumen und am Nachmittag wurden ältere Obstbäume mit den Verjüngungschnitt in Form gebracht. Die Teilnehmer/Innen konnten viele wertvolle Informationen mitnehmen.

Ein kleines Highlight war der Besuch von Frank Greubel mit seinem Solostück „Nennt mich Judas“ bei uns in der Kirche am 2. März 2024. Auch in

diesem Jahr spielt Frank Greubel wieder den Judas bei den Passionsspielen in Sömmersdorf, und in seinem Solostück gab er dem Judas seine Stimme zurück und holte ihn ins Jahr 2024. Er lies die Besucher/innen auf beeindruckende Art und Weise an dem Schicksal und Gedanken „seines“ Judas teilhaben.



Ausblick:

Zum Fest Maria Himmelfahrt werden wir wieder viele Kräuterbüschelein binden und nach den Gottesdiensten bei uns und in Sachsenheim gegen eine kleine Spende anbieten. Der Erlös dieser Aktion fließt in den Senegal.



Text und Bilder: Barbara Düchs